



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4796  
Ciudad Universitaria, 4 de julio de 2023

### UAEM sede de Juegos Deportivos Nacionales de Educación Media Superior 2023

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) es sede de las competencias de voleibol de playa y de voleibol de sala de los Juegos Deportivos Nacionales de Educación Media Superior (Judenems) 2023, que se realizan en el estado de Morelos del 3 al 6 de julio.

El director de Deporte de la máxima casa de estudios, Álvaro Reyna Reyes, informó que los juegos deportivos se realizan en tres sedes del país, "Morelos participa con diferentes competencias en Oaxtepec, Yautepec, Cocoyoc, Cuautla y la UAEM, posteriormente del 6 al 9 de julio las actividades continuarán en el estado de Chihuahua y del 9 al 12 de julio en Puebla".

Explicó que la sede en Morelos es producto del trabajo colaborativo de diferentes instituciones y empresas, para estas competencias en las que participan diferentes subsistemas a nivel nacional como de la Dirección General de Educación Tecnológica Industrial (Dgeti), de la Dirección General de Educación Tecnológica Industrial (Conalep), de los Colegios de Bachilleres, escuelas particulares, por cooperación y de la Dirección General de Educación Tecnológica Agropecuaria (Dgeta), entre otras.

Reyna Reyes describió que todos los participantes en esta justa nacional realizaron sus procesos de calificación en etapas interplanteles, donde eligieron a sus selecciones y posteriormente compitieron a nivel estatal de donde resultaron las instituciones participantes para la Judenems 2023.

"El estado de Morelos es sede con seis disciplinas deportivas, estamos recibiendo ajedrez, basquetbol 3x3, basquetbol 5x5, futbol asociación, voleibol de playa y voleibol de sala, estas dos últimas en las instalaciones de la UAEM", detalló.

Álvaro Reyna comentó que en este tipo de competencias las y los jóvenes desarrollan cualidades que posteriormente pueden poner en práctica para su desempeño en el deporte universitario.

Agregó que son 24 entidades del país participantes, con una población aproximada de 1,800 deportistas y entrenadores, en el caso de Morelos, la delegación consta de 114 participantes, donde la UAEM tiene representación a través de la Escuela de Técnicos Laboratoristas en básquetbol y ajedrez, y con la Preparatoria Número Cinco de Puente Ixtla en volibol femenino, mientras que la Preparatoria Número Tres de Cuautla participará en Puebla, en la disciplina de balonmano, en ambas ramas.

Finalmente, comentó que en este corto tiempo los encuentros se desarrollan desde las 8 y hasta las 19 horas. Cabe mencionar que la inauguración se realizó este 4 de julio en el complejo Club Dorados de Oaxtepec, ceremonia en la que estuvieron presentes todas las delegaciones participantes.

***Por una humanidad culta***  
***Una universidad de excelencia***

